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MOZIONE N. 84 presentata dalla Consigliera metropolitana Valeria Baglio avente ad oggetto: 

“Ridistribuzione degli spazi nell’edificio scolastico Via Arco del Monte/Via 

dei Giubbonari (Roma)”. 

 
 

Approvata dal Consiglio Metropolitano nella seduta del 30 maggio 2018, con il seguente esito di 

votazione: 

Presenti 13 

Votanti 13 

Astenuti / 

Favorevoli 13 

Contrari / 

 

 

IL CONSIGLIO METROPOLITANO 

 

CONSIDERATO 

 

che presso l’edificio scolastico in epigrafe sono collocati il Liceo Vittoria Colonna, l’I.C. 

Virgilio e la scuola dell’infanzia Trento e Trieste;  

 

che il Liceo Vittoria Colonna è un istituto scolastico che con i suoi diversi indirizzi si trova 

attualmente in condizioni di saturazione degli spazi necessari per la didattica; 

 

che la scuola dell’infanzia Trento e Trieste utilizza locali e servizi posti al piano terzo dello 

stabile, in una situazione non idonea rispetto alle specifiche esigenze dei bambini, anche con 

riguardo al piano di evacuazione dell’edificio;  

 

VISTO 

 

 che è in corso da diversi mesi un’interlocuzione fra Municipio I di Roma Capitale e 

Dirigente Scolastica del Liceo per addivenire ad una ridistribuzione degli spazi interni all’edificio 

scolastico di Via dei Giubbonari/Via Arco del Monte fra scuola dell’infanzia Trento e Trieste e 

Liceo Vittoria Colonna; 

 

 che la redistribuzione in questione è fortemente migliorativa per la scuola dell’infanzia dal 

punto di vista della sicurezza e nel contempo mette a disposizione del Liceo, che ha sempre 

eccedenza di iscrizioni, ampi spazi oggi sottoutilizzati; 
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 che per poter realizzare tale scambio di aule sono necessari, tra l’altro,  dei lavori di 

manutenzione e di adeguamento relativamente ai servizi igienici, allo spostamento dei laboratori, 

alla sistemazione di un solaio di copertura del 3° piano e alla.verifica degli altri solai di copertura, 

anche mettendo in funzione un’ulteriore scala per favorire il pieno utilizzo del 3° piano; 

 

che a quanto sopra si aggiunge la necessità di completare la progettazione antincendio 

ottenendo il relativo parere del Comando dei VV.FF., e successivamente provvedere alle relative 

opere; 

 

 che la progettazione del piano antincendio dell’intero edificio è stata affidata a Risorse per 

Roma Spa, in quanto rientrante nel vecchio contratto di servizio del 2009; 

 

 che tuttavia tale progettazione non può, al momento, prevedere una scala aggiuntiva rispetto 

a quella già esistente, in grado di collegare verticalmente tutto l’edificio e consentire uno sbocco 

esterno, poiché tale scala è attualmente interrotta, in quanto inglobata all’interno di un appartamento 

che il Dipartimento Patrimonio di Roma Capitale ha ceduto, mediante cartolarizzazione, alla 

Società Campidoglio Finance; 

 

 che la società Campidoglio Finance non è riuscita a tutt’oggi nell’obiettivo di alienare tale 

immobile e che pertanto potrebbe essere disponibile a retrocederlo al Dipartimento Patrimonio; 

  

 che, in alternativa a tale ipotesi, il I Municipio ha avanzato la proposta di considerare la 

possibilità di realizzare una progettazione per la realizzazione di un adeguamento antincendio, 

senza l’aggiunta di una terza scala 

 

PRESO ATTO 

 

che la V^ Commissione Consiliare Permanente nella seduta del 22 novembre u.s., sul tema, 

ha condiviso l’idea che occorreva avviare un tavolo tecnico tra i vari soggetti interessati (Municipio, 

Comune di Roma Capitale, Città metropolitana e Liceo Vittoria Colonna) per una prima verifica  

della fattibilità dello spostamento, tenendo presenti le normative in essere, con particolare 

attenzione a quelle relative alla sicurezza;  

 

 che la stessa V Commissione nella seduta del 18 Aprile u.s. ha esaminato le due ipotesi di 

lavoro, allo scopo di raggiungere l’obiettivo di acquisire spazi aggiuntivi e più funzionali per gli 

Istituti scolastici presenti nell’immobile, cercando a tale scopo un’interlocuzione con l’Assessorato 

alla Scuola di Roma Capitale 
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CONSIDERATO 

 

che occorrerà anche definire, in una successiva Conferenza dei Servizi, ruoli e costi della 

ridistribuzione degli spazi;  

 

IMPEGNA  

 

la Sindaca della Città metropolitana di Roma Capitale, Avv.Virginia Raggi e la Consigliera 

Delegata T.M. Zotta: 

 

 ad aprire un’interlocuzione con l’Assessore alla Scuola e con il Dipartimento Patrimonio di 

Roma Capitale per valutare la fattibilità delle ipotesi di lavoro sopra evidenziate; 

 

 a dare immediatamente corso all’avvio del tavolo tecnico con i soggetti interessati, con 

l’impegno ad una calendarizzazione certa e celere per la ridistribuzione degli spazi nell’edificio 

di Via Arco del Monte/Via dei Giubbonari.  
 


